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Студентка 4 курса Гуманитарного института Ксения БИРИЧЕВСКАЯ стала золотой медалисткой среди бака-
лавров в направлении «Психология».

Ксения признается, что конкурсные задания были сложными, но знания, полученные в Политехе, помогли 
справиться с задачей лучше других студентов. Сегодня девушка уже планирует свою карьеру. «Организаторы 
олимпиады предложат мне несколько предприятий, в которых я смогу пройти стажировку. Я хочу поработать 
психологом или коучем в крупной российской компании», – делится Ксения.

П И С Ь М О  Р Е Д А К Т О Р А

Привет, гуманитарий! За окном настоящая весна, прекрасное время для новых 
свершений и правильных изменений. 

Уходящий месяц был невероятно урожайным на события и достижения: побе-
ды наших студентов на международных и всероссийских олимпиадах, состоялись 
важные и результативные конференции, обновился состав студенческого актива 
ГИ. Все самые свежие новости ты найдешь в этом выпуске. 

Искренне желаю тебе увлекательного чтения и успехов на предстоящей зачет-
ной неделе. Уверена, все получится!

Вдохновляйся и вдохновляй других!
Кузнецова Ирина

С Т У Д Е Н Т К А  Г И  С ТА Л А  З О Л О Т О Й  М Е Д А Л И С Т КО Й 
С Т У Д Е Н Ч Е С КО Й  О Л И М П И А Д Ы  « Я -П Р О Ф Е С С И О Н А Л»

Доронин Андрей
выпускник ИЭиТС

Поступив в университет, я начал понимать, что взрослая жизнь состоит не толь-
ко из знаний и умения их применить, но и, что важнее, из общения и взаимоот-

ношений. Я замечал в себе потребность в сотрудничестве, в раскрытии потенциала. 
Но, казалось, мне не хватает духа реализовывать свои таланты.

На втором курсе я познакомился с КПЦ «Гармония», участвуя в фестивале «Друж-
ба народов». Узнав о фестивале, я сразу понял, что это та возможность, которую я 
ждал. Я был погружен с головой в подготовку своего первого номера и старался 
отдавать все силы. Именно тогда я впервые понял, как правильно работать в команде, 
ставить акценты в общении и принимать быстрые и правильные решения, от которых 
зависят другие.

Были не только победы, но и свои провалы и проигрыши. Очень важно принимать 
поражения. И знать, что близкие люди не отойдут от тебя и всегда поддержат. 

Через какое-то время я заметил, что сам становлюсь более открытым и могу дать 
другим свою поддержку. Большая благодарность, конечно, Татьяне Анатольевне Нам, 
руководителю «Гармонии», за ее веру в наши силы. 

Всем удачи!

Красноперова Елизавета 
выпускница ГИ

Меня зовут Лиза, и я пришла в «Гармонию» в феврале 2016 года. Тогда я училась 
на втором курсе и грезила стать успешным PR-специалистом. 

Как сейчас помню ту «выходную» пятницу, когда мне рассказали о «Гармонии». 
Признаюсь, мне было сложно решиться, но я все-таки набрала номер Татьяны Анато-
льевны Нам. Только по той причине, что она сама «горела» своими идеями, ей удалось 
«зажечь» и меня! 

За два с половиной года я успела попробовать себя в разных ролях: журналиста, 
корреспондента, интервьюера, редактора статей, SMM-специалиста, PR-специалиста, 
фотографа. 

 «Гармония» — это настоящая семья, где каждый приходит на выручку и помогает 
любым возможным способом. «Гармония» — это настоящий толчок для любого сту-
дента, который не знает, где и каким образом проявить себя. «Гармония» — это шанс 
для тебя узнать, кто ты есть на самом деле! 

С П А С И Б О ,  « Г А Р М О Н И Я »,  З А  Б Е С Ц Е Н Н Ы Й  О П Ы Т !

Выпускники Культурно-просветительского центра «Гармония» рассказали свои истории: 
как им помогла «Гармония» во взрослой жизни и в работе.

И С Т О Р И И  Г А Р М О Н И И



Васильев Никита
 4 курс ИСИ

Меня зовут Никита Васильев и я....

Состоял в «Гармонии» с самого начала! Да, когда о «Гармонии» еще никто толком 
не знал, образовалась «ПолиНова» — кружок по интересам, тайное общество тех, кто 
пишет свои стихи. Называйте, как хотите.

Потрясающее было время! Приятно чувствовать себя частью такого перспектив-
ного проекта и наблюдать, как это все развивается.

Сейчас выходит уже второй сборник «ПолиНовы», а «Гармония» охватывает очень 
много сфер студенческой жизни. Результаты и достижения сложно переоценить. В 
основном это заслуга руководителя «Гармонии» — Татьяны Анатольевны Нам. Пра-
вильно руководить — это настоящее искусство, а заинтересовать на добровольной 
основе — вообще высший пилотаж. 

Билалова Алина 
4 курс ГИ

Как только я поступила на 1 курс, я сразу поняла, что моя специальность «Рекла-
ма и связи с общественностью» — это именно то, чем я хочу заниматься всю 

жизнь. Сейчас, заканчивая 4 курс, я успела побывать в разных студенческих сооб-
ществах. И хочу сказать сразу: «Гармония» занимает отдельное место в моей жизни 
и в моем сердце.

Три года назад Татьяна Анатольевна Нам, руководитель центра, предложила мне 
стать частью мероприятий гармонии. Она сразу поверила в меня. А уже спустя пол-
года я стала руководителем PR-клуба и влилась в админсостав. 

Главное отличие «Гармонии» от остальных клубов — это то, что тебе сразу дают 
возможность попробовать себя и свои силы на практике. Сейчас я работаю бренд-
менеджером, и часто вспоминаю опыт и знания, что дала мне «Гармония».

Крыштапович Виктор
 4 курс ИПММ

Я хочу поблагодарить центр «Гармония» за  самые яркие моменты моего студен-
чества. Здесь я обрел себя, познакомился с интересными людьми.

«Гармония» -  это место, где развиваются коммуникативные и социальные навыки. 
Более того, если вы творческий человек, то вам всегда здесь будут рады. «Гармония», 
мы видели с тобой столько побед, и, может быть, увидим их ещё немало. Самое 
главное — это верить в будущее и быть в гармонии с собой. Спасибо тебе, дорогая 
«Гармония»!

Г У М А Н И ТА Р И И  В  И ТА Л И И

Полигид: Привет, Лиза! Насколько нам известно, недавно 
ты вернулась из Италии, в которую ездила по обмену. 
Поделись своими впечатлениями и опытом. 

Лиза: Привет! Да, я участвовала в программе обмена, 
поехала в University of Turin  на 6 месяцев.  Я давно 
люблю Италию, и всегда мечтала  поучиться заграни-
цей. 

П: Как проходил процесс обучения, какие отличия от рос-
сийского образования ты можешь выделить?

Л: Я не могу сказать, что обучение в целом как-то гло-
бально отличается от нашего… Только заметила, что 
экзамены, например, мне сдавать комфортнее дома. 
Тут принес зачетку и знания, а там достаточно раздра-
жающая (лично меня) система электронной записи на 
сдачу, из-за которой я так и не смогла получить оценку 
по одному из предметов – случайно записалась не к 
тому преподавателю. Но, отбросив эту неприятность, я 
все равно была в восторге, так как у меня появилась 
возможность усовершенствовать мой английский, а 
также начать изучать итальянский. 

П: Какие плюсы и минусы жизни ты в Италии? 

Л: Про плюсы и минусы можно говорить бесконечно… 
Могу только сказать, что это безумно интересно – 
наблюдать за итальянцами, за их стилем жизни. У нас 
безумно разные менталитеты, но при этом во многом 

мы очень похожи.  В целом, для меня, Италия – это один 
большой плюс (если бы там еще не опаздывали  все, то 
этот «плюс» был бы огромным). Я не готова рекомендо-
вать какую-либо страну для жизни. Как говорится, на 
вкус и цвет. Но за полгода жизни в Турине, я поняла, что 
вполне готова была бы туда переехать. 

П: Какие советы ты можешь дать тем, кто хочет пое-
хать учиться  в другую страну?

Л: В первую очередь, не бояться всех этих бумажных 
заморочек в начале поездки – теперь это решается куда 
проще, в отличие от людей, которые ездили несколько 
лет назад (судя по их рассказам). Но и игнорировать эти 
бумаги тоже не стоит, конечно – все же лучше начать 
как можно раньше. Во вторых, ищите жилье заранее! И 
вот прямо ищите, я серьезно! Проверено, что план «ой, 
да на месте уже что-то найду» работает очень плохо, 
сложно, и финансово накладно. Не забывайте, что на 
территории Евросоюза это гораздо быстрее, удобнее и 
дешевле. За эти полгода я, например, посетила 11 стран 
(и около 30 городов), просто откладывая деньги с «обе-
дов». 
В общем, с уверенность могу сказать, что это были луч-
шие полгода моей жизни на данный момент. Это дей-
ствительно незабываемый опыт, который я однозначно 
советую испытать, если появилась возможность. 

Анастасия Янтовская
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И З  К Р А С Н О Я Р С К А  С  П О Б Е Д О Й

Команда кафедры «Реклама и 
связи с общественностью» PolyCrew 
заняла первое место в фестивале 
«Неделя PR и рекламы на Енисее» и 
везет заветный кубок из Краснояр-
ска в Санкт-Петербург! 

Всероссийский фестиваль по 
рекламе и связям с общественно-
стью «Неделя PR и рекламы на Ени-
сее» — Ярпиар ежегодно проводит-
ся в Красноярске в СибГУ им. М.Ф. 
Решетнёва с 2003 года. Тема Фести-
валя 2019 года — «Коммуникации 
будущего».

У Фестиваля особая миссия: 
продвижение имиджа профессии 
коммуникатора, создание площад-
ки для обмена знаниями и опытом 
в коммуникационном сообществе, 
выявление тенденций в сфере тех-
нологий социальных коммуникаций.

Учас тники фес тиваля – 19 
команд из разных уголков России. 

В команде Политеха PolyCrew сту-
денты кафедры РСО: второкурсни-
ки Бибарс Аль Хадж Бара, Виктор 
Камочкин, Артур Одар-Фадеев, 
Алина Соколова, Елизавета Тюрина 
, Полина Чиркова и третьекурсни-
ки Ксения Мурзинова и Александ-
ра Петрова. Keep moving forward 
— именно так команда описывает 
себя в трех словах. Кстати, ребята 
участвовали в фестивале и в прош-
лом году и очень успешно!

В этом году впервые введен 
формат чемпионата. Это предпо-
лагает вручение «Кубка Ярпиара» 
команде-победителю командного 
первенства. Приз получает команда, 
набравшая наибольшее количество 
баллов.

В течение пяти дней наши ребята 
успешно выступали на секциях Все-
российской научно-практической 
конференции с международным 

участием «Реклама и PR: традиции 
и инновации», решали кейсы от 
спонсоров, активно участвовали в 
многообразных конкурсах Олимпи-
ады. И вот кубок в Санкт-Петербур-
ге -  командой-победителем стала 
PolyCrew! 

П О З Д Р А В Л Я Е М  Р Е Б Я Т  С  П О Б Е Д О Й !

Б Ы Т Ь  Д Р У Ж Б Е!

В СПбПУ Петра Великого прошел юбилейный Молодеж-
ный фестиваль дружбы. Очередной год подряд стены 
Политех собирают самых ярких представителей сту-
денчества Санкт-Петербурга желающих продемонстри-
ровать весь спектр своих талантов и еще раз доказать, 
что дружбе, взаимопониманию и поддержке – быть! 
Мероприятие прошло в рамках Х Декады иностранных 
языков и организовано культурно-просветительским 
центром «Гармония» Гуманитарного института. 

За полчаса до старта Фестиваля в холле Главного корпу-
са состоялось pre-party. Гости мероприятия смогли сде-
лать памятное фото с ростовым медведем «Гармония», 
принять участие в розыгрыше призов от организаторов 
и партнеров мероприятия. 

В этом году стены Белого зала собрали более 200 
политехников и представителей Горного университе-
та. Мероприятие открыл вокально – хореогравический 
номер, в исполнении студентов СПбПУ с посылом, что 
в наших руках сотворить Мир, который будет наполнен 
добром и любовью. Дух единения царил в зале на про-
тяжении всего Фестиваля, ребята поддерживали друг 
друга и заряжали энергией аплодисментов. 

Организаторы и волонтеры фестиваля в течение 
нескольких месяцев разрабатывали конкурсную про-
грамму, помогали командам-участникам подготовить 
творческие номера. Многообразие политехнической 
дружбы продемонстрировала сборная команды ИММИТ, 
о том, что такое «френдзона» и ее плюсы рассказа-
ли студенты ИЭиТС. Представители ИПМЭиТ показали 
свою интерпретацию сказки « Три богатыря» и что бы 
было, если Алеша Попович, Добрыня Никитич и Илья 
Муромец поссорились. Студенты ГИ продемонстриро- 
вали дружбу через сценку «Ежик в тумане». А юные 
политехники из УПК представили вниманию зрите- 
лей несколько дней из жизни одного героя. 

Лучшей сборной Фестиваля стала команда ВШТБ, их 
зажигательный танец покорил сердца зрителей. Ребятам 
достался главный приз – 10 000 рублей от Фонда целе-
вого капитала развития СПбПУ. Специальный приз от 
спонсора Фестиваля онлайн-школы английского языка 
Skyeng достался студентам ИЭиТС. Авторами самой 
ярков видео-визитки стали представители ИПМЭиТ. 

Уже традиционно, завершающим аккордом мероприя-
тия стала композиция «We are the world», объединившая 
всех на одной сцене. Прошедший Фестиваль в очеред-
ной раз доказал, что творчество – объединяет, а друж-
ба и уважительное отношение друг к другу – помогают 
развивать Мир в правильном направлении. 

Организаторы и участники выражают благодарность 
стратегическим партнёрам и друзьям Фестиваля друж-
бы 2019: Дому молодежи Санкт-Петербурга, Фонду 
целевого капитала развития СПбПУ, Дирекции моло-
дежного творчества и культурных программ СПбПУ, 
Профсоюзной организация студентов и аспирантов, сту-
денческому клубу Политеха, онлайн-школе английского 
языка Skyeng, танцевальной студии «polydance”, вокаль-
ной студии «polyvox”,студенческому информационному 
агентству СИА.

Г УМАНИТАРИИ, САМОЕ ВРЕМЯ ПОДТЯНУТЬ 
ИНОСТРАННЫЙ ЯЗЫК! 
Лингвистический центр ГИ приглашает на занятия!

Образовательные направления: 
 Английский 
 Немецкий 
 Французский 
 Испанский 
 Подготовка к международным экзаменам (IELTS, TOEFL) 

 Профессионально ориентированный английский 

Занятия проходят по адресу: ул. Политехническая д. 21 
Записаться на курс и получить дополнительную информацию
можно по телефону: 8 (812) 297-01-51 
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/  Я  В Ы Б И Р А Ю  П О Л И Т Е Х !

Анастасия Казарина

Политех был моим осознанным и 
хорошо обдуманным выбором. 

Сразу после школы я точно знала, где 
хочу учиться. Студенческие годы были 
яркими и интересными. Всегда вспо-
минаю Политех с теплом и любовью. 
Спасибо прекрасному профессорско-
преподавательскому составу ГИ за 
отзывчивость и  увлекательные заня-
тия. Желаю сохранить позитивное 
настроение и дружескую обстановку!

Виктория Каминская 
 

Еще в школе я начала инте-
ресоваться иностранными 

языками. Их изучение решила про-
должить в Гуманитарном институте 
Политеха. Благодаря ярким и инте-
ресным занятиям и усердной работе 
преподавателей появились не толь-
ко новые знания и умение владеть 
языками, но и постоянное стремле-
ние изучить и узнавать больше.

Яна Коротких

Определиться с выбором 
профессии было одной из 

поставленных целей. Благодаря 
Политеху я твердо решила связать 
свою жизнь с преподаванием. Хочу 
поздравить дорогой университет с 
юбилеем и пожелать и дальше оста-
ваться местом, в которое хочется 
вернуться! Спасибо за пример и 
поддержку!
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И Щ Е М  С ТА Ж И Р О В К У  Н А  Л Е Т О

Чем ближе лето, тем больше студентов  отправляются на поиски летней практики. В этом выпуске журнала 
мы хотим поделиться с каждым из вас “неизбитыми” интернет-ресурсами, которые ежедневно публикуют 
множество предложений от разных компаний, в том числе международных.

Grintern.ru
Настоящий кладезь с крутыми стажировками и предложениями о работе от известных компаний в Москве 
и Санкт-Петербурге. Есть варианты на лето, full-time и part- time job, вакансии на участие в проектах и 
многое другое. 

Changellenge.com 
В основном занимаются образовательной деятельностью и проведением кейс-чемпионатов, но также 
довольно часто выкладывают предложения стажировок от своих компаний-партнеров. Среди них Альфа 
банк, Colgate-Palmolive, Райффайзен банк, Schlumberger и другие. 

Students.superjob.ru
Довольно популярный и известный сайт со стажировками и приглашениями на работу. Варианты здесь 
немного попроще. В основном вакансии от небольших фирм с мало оплачиваемыми или не оплачивае-
мыми стажировками, но если поискать, можно найти классные предложения

Купфер Влада


